

NOUS AIDER?

Vous pouvez soutenir les projets mis en oeuvre par l'ONG de multiples façons :

- en faisant un DON
 - sur notre compte BE63 0020 2305 2208
BIC : GEBABEBB, au nom des "Amis de Malem-Auder Sénégal".
- en rejoignant notre équipe de bénévoles
- en parlant de nous
- en finançant un projet
- en cherchant de nouveaux partenaires
- en participant à nos actions (ventes de fin d'année, souper, etc)
- en faisant un ordre permanent



CONTACTEZ-NOUS !

amis@malem-auder.org
+32 477 36 80 02
Rue Albert Meunier 63
B-1160 Auderghem
Belgique



Les Amis de
malem
auder
S é n é g a l

**Au service des
populations rurales
du Sénégal**

NOTRE HISTOIRE



Suivez notre actualité sur
www.malem-auder.org ou sur



MalemAuder

Depuis 2008, plusieurs personnes, en Belgique et au Sénégal, ont décidé d'unir leurs forces, en asbl, pour améliorer les conditions de vie des habitants de Malem-Hodar, au centre du Sénégal.

Au fil des années, c'est une véritable expertise qu'ils ont développée et qui a permis de mener de multiples projets dans les domaines de :

- la santé
- le genre
- l'éducation
- l'économie sociale
- l'agro-écologie
- l'élevage

AU SENEGAL

Depuis 2019, l'**ONG "Malem-Auder"** a été créée localement au Sénégal et est reconnue par les autorités qui reconnaissent ainsi la qualité du travail mené.

Son objectif ? Travailler de manière constructive et respectueuse à une meilleure connaissance respective et à l'amélioration des conditions de vie et d'éducation dans les zones rurales de Malem-Hodar.

Ses membres sont issus de milieux professionnels divers mais tous sont totalement bénévoles.

EN BELGIQUE

Nous avons à cœur de continuer à soutenir les actions mises en place par cette ONG.

Pour cela, nous avons créé l'association "**Les amis de Malem-Auder**" afin de faciliter la recherche de sources de financements en Belgique et de continuer à activer la communauté qui s'est créée au fil du temps autour de nos projets.



UNE METHODE COMMUNE

Nos projets répondent à 4 critères :

- Projet de taille limitée, porté au Sénégal comme en Belgique par des hommes et des femmes engagés.
- Projet potentiellement autonome qui, une fois mis en place, se suffira à lui-même.
- Projet à valeur d'exemple qui peut inspirer d'autres villages, amenant une coopération Sud-Sud.
- Projet innovant dont aucune autre structure ne s'occupe dans la zone.